

Miles de personas salen a la calle para honrar a la Virgen de la Antigua

La amenaza de lluvia no estropeó el día grande de Guadalajara, en el que la ciudad salió un año más en procesión junto a su patrona, como cada 8 de septiembre

TEXTO: REDACCIÓN

Las gentes de Guadalajara obviaron la lluvia y volvieron a echarse a la calle para honrar a su patrona, la Virgen de La Antigua, en la tradicional procesión que recorre algunas de las calles más importantes de la ciudad durante la tarde del 8 de septiembre. Devoción, respeto y cariño eran los sentimientos que la imagen despertaba entre sus fieles al pasar por delante de los mismos.

El itinerario cambió debido a las obras que están teniendo lugar en el Eje Cultural. Así, la procesión salió de la recientemente reinaugurada iglesia del Fuerte de San Francisco, para desde la plaza de Bejanque subir por la calle Boixareu Rivera. Allí continuó por el paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, donde se desvió por la cuesta del Matadero hasta llegar al santuario de La Antigua, pasado Cardenal González de Mendoza.

En esta manifestación religiosa se dieron cita representantes de muchos de los pueblos de la provincia, así como muchos alcarreños y alcarreñas que no dudaron en ponerse sus trajes tradi-

cionales. Por su parte, la patrona les recibía con un vestido blanco con pequeños adornos dorados, además de su manto blanco con pequeñas perlas.

Por otro lado, acompañando al obispo Atilano Rodríguez, se encontraba la Corporación Municipal, con el alcalde Antonio Román a la cabeza, así como muchas otras autoridades entre las que destaca el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Jesús Labrador.

Poco a poco, y pese a la amenaza de chaparrón, fueron acercándose hasta el santuario, donde todo estaba preparado para la gran hoguera. Las manifestaciones del folclore popular alcarreño se sucedieron hasta el momento de la ofrenda de productos típicos de la ciudad de Guadalajara. Posteriormente, Teresa de la Cruz dedicó a la Virgen de la Antigua unas emocionantes poesías, justo antes de que la Salve se convirtiera en el clamor compartido de todos los asistentes.

La quema de la hoguera y el bombardeo aéreo pirotécnico pusieron el espectacular colofón al acto más importante de estas Ferias y Fiestas de 2013. ◆



Las calles se vieron ocupadas por miles de fieles durante la procesión. / FOTOS: EDUARDO BONILLA



El vestido de la Virgen relucía en la noche alcarreña.



Todos los fieles eligieron sus mejores galas.



Las autoridades de la ciudad presidieron el acto.